



KLIPING DIGITAL

**POLITEKNIK KESELAMATAN
TRANSPORTASI JALAN TEGAL**



library.pktj.ac.id



library@pktj.ac.id



Perpustakaan PKTJ



**KLIPING DIGITAL
KAMIS, 25 AGUSTUS 2022**

PKTJ Gelar Sertijab Direktur

POLITEKNIK Keselamatan Transportasi Jalan (PKTJ) Tegal menyelenggarakan Serah Terima Jabatan Direktur dan Kepala Bagian Keuangan, Umum, dan Kerja Sama di Aula Puspita, Komplek Kampus I, Jalan Perintis Kemerdekaan, Kamis (18/8). I Made Suartika ATD MEng Sc resmi menjabat sebagai direktur PKTJ menggantikan Dr Siti Maimunah SSI MSE MA.

Sementara Kepala Bagian Keuangan, Umum, dan Kerja Sama dijabat Rinto Astutik SSos MM menggantikan Isman Djulfi ST MAP. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Dr Siti Maimunah SSI MSE MA dan Isman Djulfi ST MAP atas dedikasinya selama

menjabat di PKTJ, serta selamat datang kepada pejabat yang baru.

Dr Siti Maimunah SSI MSE MA menyampaikan sejumlah pesan saat Sertijab. Antara lain melanjutkan cita-cita PKTJ menjadi World Class University, meningkatkan implementasi kerja sama dengan stakeholder baik dalam negeri maupun luar negeri. Seperti dengan Innovam Belanda, Nottingham University, PTN DN, dan juga perusahaan-perusahaan angkutan dan logistik.

Kemudian, peningkatan kualitas sumber daya manusia, baik dari tenaga pendidik maupun kependidikan, melalui kerja sama dengan mem-

berikan peluang untuk melanjutkan sekolah ke jenjang S3 dan pelaksanaan training, sehingga dapat mengikuti perkembangan teknologi. Selanjutnya, PKTJ dapat menjadi lembaga BLU yang mandiri. "Usulan tarif layanan yang sudah disetujui Menteri Keuangan ditujukan untuk meningkatkan pelayanan menjadi prima," kata Maimunah.

Lebih lanjut disampaikan, digitalisasi PKTJ terus ditingkatkan dalam semua sistem administrasi saat ini sudah digital, sehingga pelayanan lebih cepat dan transparan. Pelaksanaan penelitian dosen berjalan baik dan sejak 2021 PKTJ telah memiliki jurnal ter-

akreditasi Sinta.

Dalam rangka mendorong penelitian yang berkualitas, tahun ini PKTJ akan menyelenggarakan International Conference Pertama yang dinamakan IC SMS (International Conference Sustainable Mobility and Safety). Pengabdian kepada masyarakat dengan menjadikan Kota Tegal Kota Berkeselamatan Berlalu Lintas dengan pilot project dilaksanakan di Kelurahan Margadana.

Terakhir, mempertahankan ISO 21001:2018 yang telah diraih PKTJ. "Sehingga sistem manajemen pendidikan di PKTJ dapat dilaksanakan dan dimonitor dengan mudah," ujar Maimunah. (nam/fat)



HUMAS PKTJ UNTUK RADAR TEGAL

SERTIJAB - Politeknik Keselamatan Transportasi Jalan Tegal menyelenggarakan Serah Terima Jabatan Direktur dan Kepala Bagian Keuangan, Umum, dan Kerja Sama.

SUMBER : RADAR TEGAL, HALAMAN 4



library.pktj.ac.id



library@pktj.ac.id



Perpustakaan PKTJ



KLIPING DIGITAL KAMIS, 25 AGUSTUS 2022



SIAP BERKOMPETISI – Kontingen PKTJ diberangkatkan mengikuti Olimpiade Perguruan Tinggi Kedinasan 2022.

Kontingen Diberangkatkan Ikuti OPTK

POLITEKNIK Keselamatan Transportasi Jalan (PKTJ) Tegal memberangkatkan kontingen untuk mengikuti Olimpiade Perguruan Tinggi Kedinasan (OPTK) 2022 yang diselenggarakan di Sekolah Tinggi Administrasi Negara (STAN). Kontingen diberangkatkan untuk Ca-

bang Olahraga Futsal, Renang, Pencak Silat, Atletik, Karate, E-Sport, Bulu Tangkis, Voli, dan Taekwondo.

OPTK merupakan perlombaan terbesar dan bergensi di tingkat perguruan tinggi kedinasan, dimana seluruh sekolah kedinasan memberikan kontribusi ta-

runa mereka untuk berpartisipasi dalam perlombaan ini. Ajang ini diselenggarakan bergilir antar kampus kedinasan.

Melalui OPTK potensi para taruna dapat diasah dan dikembangkan bersama secara sehat dan terkoordinir. Dari sini banyak melahirkan

atlet dari berbagai cabang olah raga. Dengan demikian, prestasi yang didapatkan sangat bermanfaat dalam ketarunaan maupun sosial.

Setelah melalui beberapa bulan yang panjang untuk latihan, Kontingen PKTJ diberangkatkan secara resmi

di bawah pendampingan serta pengawasan pelatih. PKTJ mendoakan taruna yang diberangkatkan memberikan hasil yang terbaik untuk PKTJ.

Dorongan semangat berjuang taruna diharapkan selalu membawa sebuah kebanggaan. (nam/fat)

SUMBER : RADAR TEGAL, HALAMAN 4



library.pktj.ac.id



library@pktj.ac.id



Perpustakaan PKTJ



KLIPING DIGITAL KAMIS, 25 AGUSTUS 2022

Pahami Batasan, Bangun Relasi Aman

MARAKNYA kasus kekerasan seksual menjadikan perhatian serius untuk generasi penerus bangsa. Dipandang perlu pembekalan ilmu pengetahuan untuk menghindari kasus kekerasan seksual. Politeknik Keselamatan Transportasi Jalan (PKTJ) Tegal menyelenggarakan Seminar Pendidikan Seks dengan tema 'Pahami Batasan, Bangun Relasi Aman', Sabtu (6/8).

Seminar menghadirkan pembicara Clinical Psychologist Analisa Widyaningrum MPsi yang juga merupakan CEO APDC Indonesia. Disampaikan, pelecehan seksual sebagai bentuk perilaku seksual yang tidak diinginkan, berupa verbal (lelucon, sindiran dan lainnya) dan non verbal (sentuhan ke bagian tubuh yang tidak diinginkan, pandangan yang tidak mengenakkan).

Dimensi perilaku pelecehan seksual dibagi menjadi tiga, yaitu pelecehan gender, perhatian seksual yang tidak diinginkan, dan kekerasan seksual. Trauma yang diaki-

batkan dari pelecehan seksual antara lain mengasingkan diri dari lingkungan sekitar, perilaku seksual kompulsif, ketidakpercayaan terhadap orang lain, hubungan yang cenderung negatif, perilaku kenakalan.

Kemudian ada beberapa hal yang dapat dilakukan ketika mengalami pelecehan seksual atau menjadi korban. "Yaitu menceritakan kepada orang terdekat atau yang dipercaya, Mendatangi psikolog atau psikiater jika dibutuhkan, menulis dan mencatat kejadian secara rinci, melaporkan kepada pihak berwenang," kata Widyaningrum.

Mengedukasikan seks bukanlah hal yang tabu. Edukasi seks sangat diperlukan pada era sekarang ini. Membidik taruna sebagai sasaran utama dimaksudkan untuk membagikan pengetahuan mengenai kekerasan seksual yang banyak merebak di kalangan muda-mudi serta membagikan pengetahuan tentang batasan-batasan dalam pergaulan yang sehat. **(nam/fat)**



HUMAS PKTJ UNTUK RADAR TEGAL

SEMINAR – Taruna mengikuti Seminar Pendidikan Seks dengan tema 'Pahami Batasan, Bangun Relasi Aman'.

SUMBER : RADAR TEGAL, HALAMAN 4





KLIPING DIGITAL KAMIS, 25 AGUSTUS 2022

Taruna Tingkat Akhir Dibekali Etos Kerja

PUSAT Pengembangan Karakter (Pusbangkar) Politeknik Keselamatan Transportasi Jalan (PKTJ) Tegal menyelenggarakan Seminar Karir dengan tema Etika dan Profesionalitas mengusung materi 'Maukah Kamu Menunjukkan Versi Terbaikmu?'. Seminar Karir diselenggarakan di Aula Puspita, Komplek Kampus I, Jalan Semeru, Sabtu (6/8).

Seminar Karir ini diikuti taruna PKTJ tingkat akhir, yaitu taruna dari Program Studi D4 Rekayasa Sistem Transportasi Jalan, Program Studi D4 Teknik Rekayasa Otomotif, dan Program Studi D4 Teknologi Otomotif. Seminar Karir ini sukses dibawakan dengan sangat baik oleh Psikolog Praktisi dan Ketua Yayasan JAGI Foun-

dation Dini Yulia Kurniati S MPsi.

Seminar ini diadakan untuk pembekalan etos kerja kepada taruna sebelum terjun untuk melaksanakan pengabdian serta menghadapi dunia kerja setelah lulus dari PKTJ Tegal.

Dengan pembekalan melalui seminar ini, diharapkan lulusan PKTJ Tegal menjadi pribadi beretika dalam berkarir serta memiliki profesionalisme yang baik dan berkompeten dalam dunia kerja. (nam/fat)

SEMINAR KARIR - PKTJ Tegal menyelenggarakan Seminar Karir dengan tema Etika dan Profesionalitas.



HUMAS PKTJ UNTUK RADAR TEGAL

SUMBER : RADAR TEGAL, HALAMAN 4

